

# En noviembre vendrá escritor Jorge Amado

El escritor brasileño Jorge Amado vendrá a dictar una conferencia en el Centro de Extensión de la Universidad Católica en noviembre. La información fue entregada esta mañana en una conferencia de prensa de la Comisión Hispanoamérica 500 años. En la oportunidad, se anunciaron las actividades que se han proyectado en el curso de este año.

Actualmente, la Comisión auspicia la presentación de la obra de teatro "El Mío Cid", en la sala del DUOC y la exposición de óleos de José García Chibbaro sobre el primer impreso sobre América, "La carta de Colón".

Entre las actividades que se realizarán próximamente figura el Concurso Nacional de Fotografía Univer-

sitaria con el tema "Imágenes hispanas de América Latina". El certamen estará abierto a todos los estudiantes universitarios del país y sus bases serán presentadas el próximo 3 de agosto.

Se realizará, además, un ciclo de conciertos en septiembre y octubre con agrupaciones como Barroco Andino, el conjunto Orfeo Catalá y Estudisantín de la Chimba, entre otras. Una gran exposición con el tema de "La Ciudad Hispanoamericana: El sueño de un orden" tendrá lugar desde el 3 de septiembre próximo con el apoyo de innumerables organismos que hacen posible este monumental estudio sobre la ciudad colonial, su evolución y permanencia.

Posteriormente, se realizará el Ciclo de Conferencias V Centenario. Además de charlas de Leopoldo Castedo, Pedro Morandé y Ricardo Krebs, se incluirían dos panelistas brasileños. El primero será el diputado Ulisses Guimarães y el segundo, el célebre escritor Jorge Amado, autor de novelas como "Galejota, clavo y canela".

Amado dictará la conferencia "La literatura latinoamericana y la ligazón con España y Portugal en el umbral del V Centenario". El escritor es el autor más importante de las letras brasileñas, en especial en el campo de la literatura costumbrista. Junto a él vendrá su esposa Zelia Gattay quien

escribió la monumental obra "Los inmigrantes".

También para noviembre está proyectado el Encuentro Juvenil "Juventud y Latinoamérica del 2000", con participación de jóvenes de colegios y liceos de Santiago para analizar, desde su punto de vista, las posibilidades de desarrollo del continente.

En diciembre se realizará la exposición "Chiloé, a 500 años del descubrimiento", la cual se centrará en el hecho de que Chiloé fue el último bastión del Imperio Español en América del Sur. Finalmente, el encuentro "Navidad en América" mostrará las diferentes formas de celebrar esta fecha en Latinoamérica.

lo segundo 17-11-1991, p. 6

185290

## En noviembre vendrá escritor Jorge Amado [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

En noviembre vendrá escritor Jorge Amado [artículo].

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa